



# 新年のごあいさつ

皆様方には、健やかな新春をお迎えることと、心よりお慶び申し上げます。

本町議会に対し日頃よりご支援、ご理解を賜わり議員一同、深く感謝とお礼を申し上げます。

世界的に猛威を振るった新型コロナウイルス感染症は、昨年5月に「2類感染症」から「5類感染症」へ移行され、かつての日常を徐々に取り戻しつつあります。

町内の医療、福祉等に従事される皆様におかれましては、これまでの多岐にわたるご尽力に対して、本町議会を代表し心より敬意と感謝申し上げます。

さて、近年の物価高騰等や人口減少・少子高齢化の進行などにより、地域の活力は低下し、様々な分野に影響を及ぼしております。

本町においても、家計への負担の増や労働力の確保など諸課題を解消するため、執行部と一丸となり人口減少対策や地域活性化対策などの施策に取り組んでおります。

その一方で、二元代表制の一翼を担う議会としましては、行政の監視機能を果たす役割も担っておりますので、議員一人ひとりの資質の向上や議会機能を更に強化する必要があると考えております。

その一環として、幅広い人材の議会への参画や議員のなり手不足などの課題解消に向け積極的に取り組み、公正・公平な議会運営に努めて参ります。

つきましては、議会に対し今後一層の温かいご支援、ご理解を賜わりますようお願い申し上げます。

結びに、町民の皆様の方々の健康とご多幸を、ご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

令和6年 元旦

西ノ島町議会

議長 竹谷 実

離島振興  
70周年記念  
功労者表彰

おめでとうございます！  
白石吉彦さん 国土交通大臣表彰受賞  
升谷 健さん 全国離島振興協議会会長特別表彰受賞



▲ 島根県内の受賞者の皆様



▲ 式典で受賞者代表の挨拶をする 升谷健さん (右)

11月1日(水)、離島振興70周年記念功労者表彰式典(主催・全国離島振興協議会、後援・国土交通省他)が開催されました。

この式典では、離島の産業振興や医療・福祉、教育・文化、行政など様々な分野で多大な功績を残された方々が表彰されるもので、西ノ島町からは隠岐島前病院参与の白石吉彦さんと、前西ノ島町長の升谷健さんが受賞されました。お二人は長きにわたり、離島医療を支える活動や離島の振興全般にご尽力され、その功績は西ノ島町のみならず島根県および全国の離島振興に大きく寄与しました。この度は誠にありがとうございます。



升谷 健さん  
全国離島振興協議会  
会長特別表彰

白石 吉彦さん  
国土交通大臣表彰

令和5年度  
県民いきいき  
活動奨励賞

おめでとうございます！  
ミュージック・笑  
島根県県民いきいき活動奨励賞受賞



▲ 右より ミュージック・笑代表 眞野清美さん  
丸山知事、ミュージック・笑 メンバー 矢野純子さん



▲ 島根県知事より表彰を受けました

島根県では、地域社会への貢献度が高い「県民いきいき活動」(営利を目的とせず、不特定多数のものの利益の増進に寄与することを目的として自発的に行われる活動)を表彰しており、西ノ島町内で活動されている「ミュージック・笑」が受賞され、島根県庁で表彰式が行われました。

20年という長期にわたる音楽療法を用いた音楽活動により、地域の社会福祉の増進に寄与し、高齢者の生きがいづくりや地域の活性化に貢献している点が高く評価され、この度の受賞となりました。今後のますますのご活躍を期待しています。



▲ 活動の様子 (ひなた喫茶)